

Motorradwelt Bodensee mit hohem Zuspruch

Mit einem hohen Zuspruch ist am Wochenende die 20. „Motorradwelt Bodensee“ zu Ende gegangen. An den drei Tagen wurden mit 39 400 Besuchern (+11,8 %) über 4000 Motorradfans mehr gezählt als im Vorjahr. Die Zahl der Aussteller in der Messe Friedrichshafen stieg um zehn Prozent auf 266.

Die Aussteller zeigten sich zufrieden und bewerteten das hohe Interesse und die Kauffreude der Besucher positiv. Neben den neusten Modellen und Trends gab es auch die Möglichkeit zu einer kleinen Probefahrt auf dem Testparcours. Gut beim Publikum kamen auch die Stuntvorführungen der Wrecking Crew an. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motorradwelt Bodensee 2014.
